



4 Pièces

82 m²

Réf. N-40854

1 330 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Nice Mont Boron, dans une charmante petite copropriété sécurisée de deux étages, superbe appartement de type 4 pièces de 82m² jouissant d'une très jolie vue sur la mer et d'un emplacement exceptionnel. Situé à 15 minutes du port de Nice, à proximité des commerces et de l'arrêt de bus, cet appartement a été rénové avec beaucoup de goût et des matériaux de grande qualité et bénéficie d'une exposition plein sud. Il se compose d'une entrée desservant un vaste séjour double avec cuisine américaine aménagée et équipée extrêmement lumineuse ouvert sur un agréable balcon avec vue sur la mer ...

Exclusive Nice Mont Boron, in a charming, small, secure, two-storey condominium, superb apartment of 82 sqm boasting lovely sea views and an exceptional location. Located 15 minutes from the port of Nice, close to shops and the bus stop, this apartment has been tastefully renovated with high-quality materials and enjoys a south-facing exposure. It consists of an entrance leading to a large, bright double living room with open-plan fitted and equipped kitchen, opening onto a pleasant balcony with sea views and a lovely terrace of 23.5sqm. The night space consists of a hallway, a bedroom/study, a ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

